## **SAINT-FLORENT**

## Moustiques à gogo au vide-greniers

Le temps matinal un peu frisquet n'aura pas découragé exposants et promeneurs dimanche matin.

Une partie du site avait été neutralisée en raison des intempéries des jours précédents mais les habitués avaient rempli les emplacements tracés.

Les moustiques avaient aussi répondu à l'invitation, ils étaient fort nombreux en ce début d'été.

Lors de l'inauguration où l'on retrouvait tous les élus locaux, une aubade était offerte au public par un duo d'époque et son orgue de barbarie.

Saint-Florent retrouvait ses couleurs estivales, au grand soulagement des or-



Line Fleury, conseillère départementale, a coupé le ruban.

ganisateurs des associations de Saint-Florent Loisirs et des participants à la manifestation.